

SV Ditmarsia - ALTLIGA - JAHRESBERICHT 2018

Die Altliga ist eine selbstständige Sparte innerhalb der Fußballabteilung des SV Ditmarsia Albersdorf e. V. und wurde 1967 u. a. von ehemaligen Ligaspielern gegründet. Diese „Männer der 1. Stunde“ legten damals den Grundstein für den Altherren-Fußball in unserem Sportverein. Im Jahre 2017 wurde das 50-jährige Jubiläum gefeiert. Die Sparte leidet unter Nachwuchsmangel. Um den aktiven Spielbetrieb zu gewährleisten, wurde vor 6 Jahren eine SG mit dem SSV Sarzbüttel gegründet. Durch Altersschwund und Verletzungen reduzierte sich die Spieleranzahl so gravierend, dass nach Alternativen gesucht wurde. Verhandlungen mit der Altliga Bunsöh-Offenbüttel waren zum Jahreswechsel erfolgreich. Der KfV Westküste genehmigte am 14.02.2018 eine neue Spielgemeinschaft mit dem Namen: **SG FCO / SVA**



Diese Spielgemeinschaft wurde zunächst für ein Jahr ins Leben gerufen, es gab unterschiedliche Strukturen, Finanzen u. a. Regelungen auf einen vernünftigen Nenner zu bringen. Eine SG mit FCO, das hätten "Alte Ditmarsen" nie für möglich gehalten, aber es gab auch auf der anderen Seite einige kritische Stimmen. Dabei ging es nicht um den Zusammenschluss beider Altligen als solche, sondern lediglich um den aktiven Spielbetrieb, um den Spielern hüben wie drüben weiterhin die Möglichkeit zum Fußballspielen zu ermöglichen. Aus den für 2018 bereits vorhandenen Spielplänen wurde einer mit abwechselnden Spielorten in Offenbüttel, Bunsöh und/oder Albersdorf. Die 1. Sommersaison verlief erfreulich harmonisch.

Saisonrückblick

Der Höhepunkt des Jahres fand zweifellos am 11. August 2018 statt. An diesem Tag fand im Rahmen des Offenbüttelers Vereinsjubiläum (50 Jahre) ein Spiel gegen die St. Pauli - Allstars in Bunsöh statt. Das war eine rundherum gelungene Veranstaltung. Das Orgateam hatte gute Voraussetzungen geschaffen, auch angesichts der instabilen Wetterlage. Es fehlte nicht an gutem und reichlichem Essen und auch nicht an flüssiger Nahrung. Lediglich die erhofften Zuschauerzahlen blieben etwas hinter den Erwartungen. Die überwiegend bekannten St. Paulianer hatten sich nach dem 6:3 Sieg für einige Stunden Zeit genommen, um mit uns ein Bierchen zu trinken und über Fußballweisheiten zu palavern.

Hier nun ein kurzes Fazit im Überblick, ausführliche Berichte können in der "**Altliga-Sonderausgabe 2018**" nachgelesen werden:

- Die Saison wurde mit einer guten Bilanz abgeschlossen
- 8 Spiele gewonnen, 3 Spiele verloren, 3 Spiele unentschieden
- 4 Spiele fielen aus durch Absagen des Gegners
- Die Teilnahme an Kleinfeldturnieren ist nicht jedermanns Sache
- Die Teilnahme der Albersdorfer am Mittwochs-Training lässt zu wünschen übrig
- Die meisten Spiele machte Karsten Bünz (11), gefolgt von Sascha Spruijt und Hartwig Kleine (je 10)
- Sascha Spruijt wurde mit 15 Treffern Torschütze der Saison
- 38 Spieler wurden insgesamt eingesetzt, 8 Spieler waren nur 1 x oder 2 x dabei
- Turniersieger in Epenwörden, aber auch erfolglose Turnierteilnahme in Nindorf und Sarzbüttel
- Die SG soll fortgesetzt werden

Nach dem Ende der aktuellen Spielzeit trafen wir uns am 16.11.2018 zu einer **Spieler-versammlung**, um gemeinsam Bilanz zu ziehen und die Dinge zu besprechen, die nicht so glatt gelaufen sind. Das im ersten Jahr nicht alles auf Anhieb klappt, leuchtet ein. Die SG hat aber überwiegend gut funktioniert, und das Spielen brachte allen wieder viel Spaß. Die SG soll daher fortgesetzt werden, und das war kein Streitpunkt in der Versammlung. Anhand einer von mir erstellten Übersicht "Alle Spiele/r, Alle Tore" wurde der Spielerkader aktualisiert und ergänzt. Schließlich wurde der Spielplanentwurf für 2019 mit einigen Änderungen beschlossen.

Bei der **Jahreshauptversammlung am 09.03.2018** folgte dem Jahresbericht des Spartenleiters der Kassenbericht 2017 von Klas Schröter. Nach Erläuterung der Einnahmen und Ausgaben erfolgte ohne Ausnahme die Zustimmung zum Kassenprüfungsbericht und die Entlastung des Vorstandes.

Bei den **Vorstandswahlen** wurden alle zur Wahl stehenden Vorstandsmitglieder einstimmig (wieder-) gewählt:

1. Sven Claußen wird einstimmig zum 1. Stellvertretenden Vorsitzenden wiedergewählt
2. Klas Schröter wird einstimmig zum Kassenwart wiedergewählt
3. Mirco Reis wird einstimmig zum Schriftführer wiedergewählt
4. Sven Gebauer und Matze Meyer werden einstimmig bei eigener Enthaltung zu den Mannschaftsführern wieder bzw. neu gewählt
5. Ralf Jahncke, Albert Schneiders und Sönke Einfeldt werden einstimmig zum Fest- und Gillausschuss wiedergewählt
6. Horst Selke wird einstimmig zum neuen Kassenprüfer gewählt, Bernd König bleibt noch ein Jahr als Kassenprüfer im Amt.

Unter dem TOP "**Ehrungen**" wurden fünf langjährige Mitglieder geehrt:

- ✓ Bernd Heesch und Dieter Kürschner für 15 Jahre und ,
- ✓ Sven Gebauer für 20 Jahre mit einem SVA-Teller sowie
- ✓ Horst Selke und Michael Dürr für 25 Jahre mit einem SVA-Bierseidel.

Die Mitgliederzahl ist konstant. Die Altliga hat derzeit 48, davon 18 Förder-Mitglieder. Das Protokoll der JHV wurde allen Mitgliedern zugestellt. Ich möchte mich an dieser Stelle ausdrücklich für die langjährige Treue zur Altliga und ihre Unterstützung der Altligakasse bedanken.

Am Jahresende wurde der traditionelle **Skat- und Knobel-Abend mit DOKO** im Casino durchgeführt, zwar lediglich mit 31 Teilnehmern, aber insgesamt zufriedenstellend. Am, mit Sarzbütteler Freunden besetzten, "DOKO-Tisch" gewann Matthias Ridder. Beim Skat siegte diesmal Franco del Bufalo und beim Knobeln setzte sich Bernd König durch.

Herzlichen Dank an Alle. Ich bedanke mich beim Altligavorstand für die konstruktive Zusammenarbeit und bei allen aktiven Spielern und den Mannschaftsführern der SG sowie bei den Schiedsrichtern als auch beim Grillausschuss für ihren unermüdlichen und ehrenamtlichen Einsatz im Interesse der „Altligafußballer“. Der gewählte Vorstand wird sich auch zukünftig für die Interessen der Altliga einsetzen.